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ANTRAG 
 
Antragsteller: 
CDU-Fraktion 
 
 

 
 

VORL.NR. 553/09 
 
 

 
 

Datum: 
25.11.2009 
 
Antrag: Verbesserung der Essensausgabe in der Mensa 

- Antrag der CDU-Fraktion vom 25.11.2009 
 
Bezug:  
Anlagen:  
 
 
 

Antragstext: 
 
Die Stadtverwaltung sucht gemeinsam mit den Schulen  der  Innenstadt  nach  
Möglichkeiten,  dass die Essensausgabe in der Mittagspause für alle  
Schülerinnen und Schüler gewährleistet ist und ausreichend Platz zum Verzehr  
des Mittagessens zur Verfügung steht.  
  
Dabei ist zu prüfen, ob die Räume der städtischen Kantine wieder mit  
einbezogen werden können.  
 
 
 
 

Begründung: 
 
Insbesondere von Montag bis Mittwoch kommt es zu Engpässen sowohl bei  der  
Ausgabe des Essens, als auch beim Platzangebot. Das bedeutet, dass Schülerinnen  
und Schüler, obwohl bezahlt, kein Essen bekommen. Die Ausweichmöglichkeit, das  
Essen in der städtischen Kantine einzunehmen, ist  den  Schülerinnen  und  Schülern  
bisher verwehrt.  
 
 
Unterschriften: 
 
 
 
 
Klaus Herrmann  Elke Kreiser     

 
 
 
 
 
Roland Kromer 

 
 
 

Verteiler: 
DI, DII, DIII, 48 (f), 10, 20, Büro OBM, GSGR 
 
 
 
Federführung: 
FB Bildung, Familie, Sport 
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Ausschuss für Bildung, Sport und Soziales 02.12.2009 ÖFFENTLICH 
 
 


